

Comisión de Selección del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza

Comunicado de Prensa

Saltillo, Coahuila a 15 de Agosto de 2018.

La Comisión de Selección del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza, dio a conocer hoy, en rueda de prensa, la convocatoria para la selección de una integrante del Consejo de Participación Ciudadana.

Los miembros de la Comisión de Selección, Ana Cecilia Mata Rodríguez, Luis García Abusaid y Carlos Arredondo Sibaja, informaron a los medios los pormenores de la convocatoria que en esta ocasión, con el objetivo de garantizar la paridad de género en la integración del Consejo de Participación Ciudadana, solo podrán inscribirse mujeres.

Al respecto Arredondo Sibaja explicó que la Comisión emitió con anterioridad un acuerdo donde se estableció convocar a mujeres y hombres de manera alternada cada año, y asegurar así la paridad de género en el órgano ciudadano, por lo que en esa ocasión quien sustituirá al Consejero Manuel Gil Navarro será una mujer, para el próximo año convocar a solo hombres y así sucesivamente.

Por lo que respecta a los términos de la convocatoria, los integrantes de la Comisión de Selección informaron que el registro queda abierto desde hoy 15 de agosto y cierra a las 24 horas del 15 de septiembre del presente año, y las inscripciones para participar se realizarán vía electrónica desde el sitio de la Comisión www.comisionseacoahuila.mx.

Explicaron que el procedimiento para el registro, así como los requisitos y calendarización son claramente definidos en la convocatoria, que además de ser difundidos en medios impresos de circulación estatal esta disponible en el mismo sitio de Internet de la Comisión.